



21.06.2012 | 18 Uhr
Murnau-Filmtheater Wiesbaden

AUGEN AUF!

Mehr Aufmerksamkeit für
Kinder- und Jugendarmut

PODIUMSDISKUSSION | Film DIE ENTBEHRLICHEN

Bildung und soziale Teilhabe von armen Kindern
und Jugendlichen - Wege aus dem Abseits

www.hessischer-jugendring.de

Der Hessische Jugendring lädt alle Interessierten herzlich
ein zur Abschlussveranstaltung des Projektes „AUGEN AUF!
Mehr Aufmerksamkeit für Kinder- und Jugendarmut“.

Podiumsdiskussion Bildung und soziale Teilhabe von armen Kindern und Jugend- lichen - Wege aus dem Abseits

Moderation: Nils Bremer, Chefredakteur Journal Frankfurt
Gäste: Prof. Dr. Andreas Klocke, FH Frankfurt,
Sven Frye, Vorsitzender Deutschen Bundesjugendrings,
Dr. Ralf-Norbert Bartelt, sozialpolitischer Sprecher der
CDU-Landtagsfraktion,
Beate Hock, Kinder- und Jugendhilfeplanerin im Amt für
Soziale Arbeit, Wiesbaden

21. Juni 2012 | 18 Uhr
Murnau-Filmtheater
Murnaustraße 6 | 65189 Wiesbaden

Der Eintritt ist kostenlos.

Eine Veranstaltung vom
Hessischen Jugendring
Arbeitsgemeinschaft der
hessischen Jugendverbände



AUGEN AUF!

Mehr Aufmerksamkeit für
Kinder- und Jugendarmut
www.hessischer-jugendring.de

Filmvorführung im Anschluss

Die Entbehrlichen

D 2009, Regie: Andreas Arnstedt

Das preisgekrönte Drama erzählt vom zwölfjährigen
Jakob, der aus Angst vor dem Kinderheim den Tod seines
Vater verheimlicht und alles tut, die Fassade aufrecht zu
erhalten: Er geht zur Schule, besucht seine alkoholranke
Mutter im Krankenhaus und erzählt der trinkfesten Oma,
sein Vater sei auf einer Schulung. Nur Hannah weiß um
seine Not.
„Geht unter die Haut“ - DIE ZEIT

www.die-entbehrlichen.de

